
1 

Общее заявление делегации Кыргызской Республики 

на 59 серии Ассамблей государств-членов ВОИС 

Уважаемый господин Председатель, 

Уважаемый господин Генеральный директор, 

Уважаемые главы делегаций, 

Позвольте мне поприветствовать всех вас от имени Правительства Кыргызской 

Республики. 

Для меня большая честь работать с вами на пятьдесят девятой сессии 

Ассамблей государств-членов ВОИС. 

Господин Председатель, 

С большим удовлетворением хочу отметить, что в прошлом году системе 

интеллектуальной собственности Кыргызской Республики исполнилось 25 лет, а в 

этом году мы отмечаем 25-летие подписания Евразийской патентной конвенции. 

За этот короткий период при поддержке ВОИС нам удалось добиться заметных 

результатов в развитии системы интеллектуальной собственности в нашей стране, а 

также в регионе в целом.   

ВОИС в качестве глобальной организации по интеллектуальной собственности 

является единственной стратегической площадкой для обсуждения, обмена 

мнениями и продвижения правовых инициатив в сфере интеллектуальной 

собственности на мировом уровне. В рамках Ассамблей, наша позиция остается 

неизменной – развитие сбалансированной, эффективной и взаимоприемлемой 

глобальной архитектуры интеллектуальной собственности. 

Кыргызская Республика дает высокую оценку неизменной приверженности 

Генерального директора ВОИС и Секретариата ВОИС выполнению рекомендаций 

Повестки дня в области развития. Постоянное содействие со стороны ВОИС 

государствам-членам в создании благоприятных условий для задействования всего 

потенциала инноваций и творчества придает силу духа и уверенности в нашем с 

вами будущем. 
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Пользуясь случаем хочу выразить благодарность Международному бюро 

ВОИС за отлаженную работу и постоянный прогресс в совершенствовании 

нормативно-регулятивных документов.     

Стремление организации к созданию удобства для пользователя, к новым 

тенденциям в сфере жизнедеятельности человечества, по настоящему, восхищает и 

ставит ее в ряд наиболее продвинутых организаций среди других международных 

учреждений.  Недавно изданная публикация посвященная теме искусственного 

интеллекта из серии «Тенденции развития технологий» проливает свет на 

существующие тренды в этой области и является хорошим примером адаптации 

организации к быстроменяющимся технологиям  (надеюсь, в скором времени 

выйдет в свет русская версия данной публикации).  

К началу 2020 года, мы ожидаем иметь на местах рамочную политику 

интеллектуальной собственности в ВУЗах и научно-исследовательских 

учреждениях, данная инициатива стала возможной благодаря ВОИС. Проведена 

серия мероприятий и оказана консультативная помощь со стороны организации, за 

что мы искренне благодарны. Мы верим, что данный факт будет способствовать 

увеличению заявок на объекты интеллектуальной собственности. Вместе с этим, в 

целях стимулирования инноваций необходимо предусмотреть снижение пошлин 

рамках системы PCT для продвижения инновационной активности в университетах.  

 

Уважаемый Председатель,  

 

В качестве председателя Административного совета Евразийской патентной 

организации, хочу с радостью доложить, что в унисон 25-летию Евразийской 

патентной конвенции состоялась дипломатическая конференция по принятию 

Протокола об охране промышленных образцов к упомянутой конвенции от 9 

сентября 1994 года.  

Выражаем надежду на то, что текст основного предложения в отношении 

Договора о законах по образцам будет окончательно доработан в ближайшее время. 

В то же время мы поддерживаем включение в Договор о законах по образцам (DLT) 

положений, касающихся технической помощи и укрепления потенциала, так как 
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договор должен включать надлежащие положения для укрепления потенциала 

инфраструктуры интеллектуальной собственности в развивающихся странах и 

наименее развитых странах.  

В предстоящем году наша работа будет сконцентрирована на стимулировании 

инноваций и создании соответствующей инфраструктуры в этой области. В этой 

связи мы придаем большое значение Центрам поддержки технологий и инноваций, 

и призываем ВОИС усилить работу в этом направлении. При наличии 27 ЦПТИ 

(TISC in English) в нашей стране, их эффективность находится на низком уровне. 

Мы верим в то, что при надлежащем управлении центрами, интерес к творчеству и 

изобретательству будет расти.    

 

Господин Председатель, 

 

Хочу выразить признательность ВОИС за постоянно оказываемую помощь в 

развитии национальной системы интеллектуальной собственности. В текущем году 

при поддержке ВОИС проведен ряд региональных и национальных семинаров 

посвященных вопросам интеллектуальной собственности.   

На высоком уровне остается безупречная работа Департамента стран 

переходного периода и развитых стран, благодаря данному Департаменту 

реализуются проекты и программы ВОИС в нашем регионе, а также повышается 

уровень знаний об ИС в стране.  

Академия ВОИС регулярно обеспечивает наращивания кадрового потенциала 

Кыргызской Республики в области интеллектуальной собственности, за что я хочу 

выразить искреннюю благодарность.        

 

Уважаемые главы делегаций,  

 

Для преодоления различий в подходах к нашему общему делу, я призываю вас 

к сотрудничеству в конструктивном русле на основе компромиссов. Ведь, как и 

заинтересованные стороны, так и ведомства по интеллектуальной собственности 

получают выгоду от упрощения и более гармонизированной международной 
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системы интеллектуальной собственности. Я верю, что мы сможем найти в себе 

способность преодоления различий.         

В заключении хочу отметить, что мы настроены на конструктивную работу по 

развитию мирового ландшафта интеллектуальной собственности.  

Благодарю за внимание! 
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